



Deutsche Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz spielt Richard Strauss „Tod und Verklärung Op. 24“ – 2. Teil der TV-Fassung des Jubiläumskonzerts 2020 im Programm von OK-TV Ludwigshafen

Pressemitteilung

11.2020

Richard Strauss „Tod und Verklärung Op. 24“ - gespielt von der Deutschen Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz- feiert am Samstag, 28.11.2020 um 18:29 Uhr bei OK-TV Ludwigshafen TV-Premiere. Richard Strauss komponierte diese sinfonische Tondichtung 1888 – 1889. Im Begleittext der Philharmonie zum Jubiläumskonzert anlässlich der 100-Jahr-Feier 2020 heißt es:

„Es werde Licht! Welch Dunkel hier! Ein Kranker, der im Leben stets dem höchsten Ideal hinterhergeeilt ist, liegt im Sterben. Er atmet schwer und unregelmäßig, doch freundliche Träume zaubern ein Lächeln auf sein Antlitz. Richard Strauss' Tod und Verklärung präsentiert das Jenseits als Erfüllung des Lebens.“

Die TV-Fassung dieses bekannten 24 minütigen Werkes entstand im Rahmen der Kooperation von OK-TV Ludwigshafen mit der Deutschen Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz und wurde als Ausbildungsprojekt von jungen Medienschaffenden mit musikfachlicher Beratung aus den Reihen des Orchesters für das TV-Publikum realisiert, teilte der Leiter von OK-TV Ludwigshafen, Dr. Wolfgang Ressmann mit.

Weitere Sendetermine:

Montag, 30.11.2020 / 20:00 Uhr

Donnerstag, 3.12.2020 / 20:30 Uhr.

Für Rückfragen:

Dr. Wolfgang Ressmann

Leiter OK-TV Ludwigshafen

wolfgang.ressmann@ok-lu.de

Tel. 0621 – 524065

Fax. 0621 – 9634981